

Liebe Schulgemeinde,

In einem Schreiben bezüglich der Fußwegsperrung zwischen Freibad und Sportplatz – in der ersten Schulwoche – heißt es vom zuständigen Planungs- und Betriebsingenieur:

„[...] hiermit möchten wir Sie informieren, dass aufgrund von Baumaßnahmen am Niddaufer der von vielen Schulkindern genutzte Weg zwischen Freibad und Sportplatz in der ersten Schulwoche (KW 35) voraussichtlich gesperrt bleiben muss (in der Anlage rot markiert). Der Hauptteil der Baumaßnahmen, bei dem der Fußweg gesperrt werden muss, konnte in die Schulferien gelegt werden. Als Alternative steht der Fußweg vom Südbahnhof in westlicher Richtung um den Sportplatz zur Verfügung (in der Anlage grün markiert) [...].“

